



令和7年10月

さわやかな秋風が心地よい季節になりました。
食欲の秋・スポーツの秋・芸術の秋・・・。秋は活動的な季節です。実りの多いこの時期一日一日を大切に過ごしていきたいですね。地域のお友だちに体を動かす行事がとても好評です。年齢を問わず子どもたちのかわいい表情が見られます。
どんどん遊びに来てくださいね。



行 事	時 間	10月	11月
園庭開放(火)	11時30分～12時30分	7,21,28	4,11,25
園舎開放	9時30分～10時30分	9.28	5,20
赤ちゃんひろば	9時30分～10時30分	7	6,27
親子体操教室(火)	9時30分～10時30分	14	11
地域リズム	9時40分～その後園舎開放	1	5
保健師・歯科衛生士来園	10時～11時	24	－
ハロウィン	9時30分～	31	－
クロネコ交通安全教室	9時30分～	－	17
さつまいも掘り	9時15分現地集合	－	21(雨天26)

■ 申し込み無し

■ 申し込み制。先着順

薄着の習慣は秋からスタート

肌寒くなってくると、つい子どもに厚着をさせたくなりますが、子どもは意外と寒さに強いものです。冬に向けて抵抗力をつけ丈夫な皮膚を作っていくためにも、薄着を心がけていきたいですね。



絵本はともだち

読書の秋です。おうちの方も是非子どもたちにたくさんの絵本を読んであげてください。ネコのピートの絵本はみんな大好きですね。保育園でもいろいろな絵本を紹介します。



10月10日は目の愛護デー

『10』と『10』を横に倒すと、目と眉の形に見えることが由来です。目に良い食べ物を知っていますか・・・。ニンジン・カボチャ・トマト・牛乳・小魚・卵・ほうれん草。バッチャリ食べて、バッチャリおめめ！！
☆テレビは離れてみる
☆暗いところでは絵本を読まない
☆ゲームやスマートホン使用など、目の疲れに注意



ぶつかり合いも大切な姿

だんだんと自己主張が強くなり、お互いの主張がぶつかり合うことも増えてきました。でも、子どもたちは、ぶつかり合いを通して、相手の気持ちに気づいたり、自分の思いを伝える経験をしたりして、人とどうつながっていくかを学んでいきます。行きつ戻りつしながら、幼児期に向かって行く子どもたちの姿を暖かく見守っていきましょう。

